



Establecimientos educacionales de la Costa dieron por iniciado el periodo escolar 2025

Todos los colegios, tanto particulares subvencionados como los pertenecen al Servicio Educacional Costa Araucanía, iniciaron las clases con dotación completa.

Periodo de reencuentro, y de intercambio de experiencias entre estudiantes principalmente sobre sus respectivas vacaciones, ya muchos de los alumnos no se veían desde que finalizaron el 2025, por lo tanto, el primer día sirvió para contar de las vacaciones y con toda la fe que tendrán un exitoso año escolar, teniendo felices momentos de compartir y buena convivencia junto a sus compañeros (as) y amigos (as).

Señalar que, el retorno a



clases se realizó con absoluta normalidad, solamente en las calles se vio mucho movimiento de estudiantes y apo-

derados, pero es totalmente normal en periodo educativo.

En Carahue, cientos de alumnos y alumnas volvieron



a sus clases para encontrarse con sus compañeros y profesores, para concentrarse en los vínculos que crea la es-

cuela, en estudiar y aprender.

Temprano por la mañana, el alcalde Helmut Martínez Llancapán visitó la Escuela Pública Kim Ruka. Junto al representante del SLEP Costa Araucanía, Felipe Thiers, y a la inspectora general del Pabellón A del establecimiento, Carmen Godoy, recorrió las dependencias, conversó con los niños y niñas, a quienes deseó mucho éxito en el año escolar que se inicia.

El Alcalde también recordó que los escolares, adolescentes, niños y niñas de la comuna son el motor del trabajo municipal, centrado en construir un mejor futuro para Carahue

